



Sinforoso Fernández-Camuñas explica su dimisión como presidente de la Cooperativa «Jesús del Perdón»

El pasado 4 de noviembre Sinforoso Fdez. Camuñas presentaba su dimisión como presidente de la Cooperativa «Jesús del Perdón», aunque en aquellas fechas no quiso dar explicaciones al respecto hasta no haberlo comunicado a la asamblea general, hecho que se produjo el sábado 16 de marzo, justificando que por «haber estado dieciséis años al servicio de los agricultores, empezando como secretario de la Asociación de Agricultores de Manzanares, después se fundó la Comunidad de Regantes, en la que estuve otros ocho años, y cuatro años y medio al frente de la Cooperativa, por lo que he entendido que son suficientes, que te cansas y piensas que ya has aportado lo suficiente, por lo que necesito descansar y así lo he explicado a la asamblea, que lo ha entendido perfectamente, quienes me agradecieron el tiempo que he estado al frente de ella».

Fernández Camuñas también ha anunciado a los medios de comunicación que no renuncia a que pasado un tiempo se vuelva a presentar para ocupar algún cargo, aunque no sea precisamente la presidencia de la Cooperativa, «no renuncio -dijo- a volver a estar al servicio de los agricultores de Manzanares, pero mi familia también me necesita y he entendido que también me debo a ellos». Seguidamente hizo un repaso de la trayectoria de la Cooperativa, indicando que ha ganado bastante en apoyo social, que se había perdido tras varios ejercicios económicos negativos, habiéndose ganado también en la confianza de otros agricultores, tanto de Manzanares como de Membrilla, La Solana y Daimiel que han aportado sus productos en pasadas elaboraciones, habiéndose comprado esta año unos tres millones y medio de kilos.

Expuso seguidamente los servicios que se han puesto en marcha, como el de seguros agrarios, la realización de expedientes para la PAC, han conseguido que la Cooperativa tenga representación en órganos para el desarrollo económico, social y comercial, como el Consejo Regulador de la D.O. La Mancha, un representante en la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha; durante estos años se han integrado en Ceresco. En el tema económico resaltó que se ha salido del bache que estaba atravesando y se han ido dando beneficios, sien-



do su situación patrimonial la más alta de su historia, con un superávit de unos 102 millones de pesetas.

Se congratuló de haber sufrido una profunda inspección sin encontrar anomalías y de haber contado en todo momento con el apoyo de la Consejería de Agricultura, de igual manera que de haber cambiado la imagen de la marca, consiguiendo importantes premios y habiendo puesto otras cinco nuevas botellas a disposición de los clientes: Yuntero (fermentación en barrica), Mundo de Yuntero blanco y tinto y la línea de vino económico «Viña Altair» (blanco y tinto). Mostró su satisfacción por la novedosa presentación del vino ecológico, así como por la nueva línea de embotellado. «Encontré una empresa con una situación económica difícil y la he dejado con una situación patrimonial holgada. Agradezco la colaboración de los socios y la prensa».

Juan Luis Lozano nuevo presidente de la Cooperativa

En la asamblea celebrada el 16 de marzo resultó elegido nuevo presidente de la Cooperativa «Jesús del Perdón» el hasta ahora vicepresidente y presidente en funciones Juan Luis Lozano Muñoz, quedando como vicepresidente Cándido Díaz de Mera, continuando al frente de la secretaría Graciano Bordégé y como nuevos vocales Alfonso Nieto-Sandoval y Juan Nieto-Márquez. Los nuevos nombramientos se produjeron tras conocer los beneficios alcanzados en la pasada campaña, que ascienden a 18 millones de pesetas.